

Vivat (Bravo)



## Une étudiante membre de la Caisse populaire de Waterloo remporte une bourse de la Fondation Desjardins



**Desjardins**  
La Fondation

La Caisse populaire de Waterloo et son centre d'affaires du Lac Brome est ravie d'annoncer que madame **Noémie Arès-Bruneau** est l'heureuse bénéficiaire d'une bourse d'études de la Fondation Desjardins d'une valeur de 1 500 \$.

Étudiante au doctorat de 1er cycle en médecine à l'Université Laval, madame Arès-Bruneau, démontre de la persévérance, de la détermination lorsqu'on a un objectif et un but clair. Interrogée par le directeur général de la caisse M. André Thibault, elle a pour ambition de poursuivre une spécialisation au niveau de la chirurgie.

La candidature de madame Arès-Bruneau a été sélectionnée parmi plus de 6700 candidatures soumises à la Fondation Desjardins en 2017. C'est là tout un honneur! « Les candidatures reçues sont impressionnantes et ces jeunes se démarquent par leur engagement et leur persévérance. Nous sommes vraiment fiers de soutenir la relève de demain! », mentionne Nancy Lee, directrice de la Fondation Desjardins.

Ce geste s'inscrit dans le prolongement de l'action de la caisse Desjardins populaire de Waterloo dans son milieu, sous la forme d'un engagement concret envers la réussite éducative. Les bourses de la Fondation Desjardins permettent chaque année à des centaines de jeunes de découvrir leurs passions et de réaliser leurs rêves. La Caisse Desjardins populaire de Waterloo est particulièrement fière de reconnaître ces jeunes inspirants, contribuant par le fait même au mieux-être économique et social de sa collectivité.

Le conseil d'administration de la caisse se joint au directeur général et à toute l'équipe pour offrir ses meilleurs vœux de succès à notre jeune lauréate et pour la féliciter de cette distinction.

### À propos de la Fondation Desjardins

Fondée en 1970, la Fondation Desjardins est un organisme de bienfaisance qui contribue à la réussite éducative de nos jeunes, notamment par l'octroi de bourses, de prix et de dons ainsi que par son implication auprès d'organismes phares. Elle remettra cette année près de 2,1 M\$ au Québec et en Ontario et touchera plus de 130 000 jeunes par ses différentes actions. Composante du Mouvement Desjardins, premier groupe financier coopératif au Canada, la Fondation Desjardins appuie également plusieurs projets touchant la coopération et la démocratie ainsi que l'engagement des personnes dans leur collectivité.



## A member of Caisse populaire de Waterloo receives a Desjardins Foundation scholarship

Caisse populaire de Waterloo is pleased to announce that **Mrs Noémie Arès-Bruneau** is the happy winner of a \$ 1 500 Desjardins Foundation scholarship.

Mrs Arès-Bruneau was selected from over 6,700 candidates who submitted an application to Desjardins Foundation in 2017. What an honour! "We received impressive applications from young people who stand out for their involvement and perseverance. We're proud to support our next generation of leaders!" said Nancy Lee, manager of the Desjardins Foundation.

This scholarship reflects Caisse populaire de Waterloo's community involvement and commitment to supporting academic success. Every year, Desjardins Foundation scholarships help hundreds of young people to find their passions and pursue their dreams. Caisse Desjardins populaire de Waterloo very proud to recognize these inspiring students contributing to the economic and social well-being of their community.

The caisse board of directors, general manager and entire staff want to congratulate and wish to Mrs Arès Bruneau all the best in the future.

### About the Desjardins Foundation

Founded in 1970, the Desjardins Foundation is a charitable organization that contributes to young people's academic success by awarding prizes and scholarships and making donations, and through its involvement with partner organizations. This year, the Foundation will distribute over \$2.1 million in Quebec and Ontario, helping over 130,000 young people. As a component of Desjardins Group, Canada's leading cooperative financial group, the Desjardins Foundation also supports various projects promoting cooperation and democracy and people's involvement in their community.